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  会 議 録 

会議の名称 令和元年度 第１回環境審議会 

開 催 日 時 令和元年７月24日(水) 午後６時から８時まで 

開 催 場 所 田無庁舎３階 庁議室 

出 席 者 

【委 員】降旗委員、安永会長、鈴木委員、松本副会長、内田委員、 

石﨑委員、髙木委員、玉記委員、渡邊委員 

【事務局】萱野みどり環境部長、橘環境保全課長、石部係長、松下主任 

【傍聴人】 ０名  【欠席者】 吉迫委員 

議 題 

１ 開会  

２ 内容 

(１) 今年度の審議会のスケジュールについて 

(２) 第２次環境基本計画後期計画の施策及び重点プロジェクトについ

て 

(３) 第二次地球温暖化対策実行計画（事務事業編）後期計画の改訂に

ついて 

(４) 平成29年度西東京市環境白書・環境活動レポートの報告について 

(５) その他 

３ 閉会 

会議資料の 

名   称 

資料１ 西東京市環境審議会委員・事務局職員名簿 

資料２ 令和元年度の環境審議会のスケジュール 

資料３ 第２次環境基本計画後期計画の施策及び重点プロジェクトについて 

資料４ 第二次地球温暖化対策実行計画（事務事業編）後期計画の改訂について 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容  

＜１ 開会＞ 

（事務局より開会のあいさつ） 

 

＜２ 内容＞ 

（１）今年度の環境審議会のスケジュールについて 

○会長：今年度の環境審議会のスケジュールについて事務局より説明願います。 

（事務局より資料１について説明） 

○会長：事務局からの説明に対して、何かご意見、ご質問等ありますか。 

（意見・質問無し） 

 

（２）第２次環境基本計画後期計画の施策及び重点プロジェクトについて 

○会長：続きまして、第２次環境基本計画後期計画の施策及び重点プロジェクトについ 

て、事務局より説明願います。 

（事務局より資料３について説明） 

 ○会長：事務局からの説明に対して、何かご意見、ご質問等ありますか。 

 ○委員：ＳＤＧｓに関する講演会は、いつ行うのか。どのように周知するのか。 
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 ○事務局：今年度は２回の開催を予定しており、１回目はエコプラザ西東京協力員、環 

境登録団体等を対象として 11 月 17 日にエコプラザ西東京で行う。２回目はアスタセ

ンターコートにて 12月 15日に行う。周知の方法は市報やＨＰを予定している。 

○副会長：環境フェスティバルでのゴーヤの苗の配布条件にＳＤＧｓクイズに答えるこ

とについて質問する。ゴーヤの苗を貰った人は、ゴーヤの苗自体が欲しい人が多いの

か、それともクイズに参加したい人が多いのか。 

○事務局：ゴーヤの苗が欲しい人が多かったが、ＳＤＧｓクイズに皆さん一応、取組ん

でもらえたため、ある程度周知が出来たと感じた。 

○副会長：子どもはクイズが好きで、興味を示しやすい。子どもに興味を持たせること

が大事。子どもから大人を引き込む。このような取組は子ども目線でも非常にいいと

思う。 

○委員：環境フェスティバルの来場者は、どのような年齢の人が多いか。 

○事務局：子どもが多い。小学校にチラシを配布したため小学生が多く、家族連れも多

かった。 

○委員：いこいの森公園は遠いという市民もいる。今後開催場所の検討はするのか。 

○事務局：今後は場所と実施の方法も含めて検討する。 

〇会長：周知についてアイディアはないか。 

○委員：ＬＥＤ照明器具の助成制度の周知について、実際の写真があったほうがわかり

やすいのではないか。 

○事務局：ご意見として承る。今後の参考とさせていただく。 

○委員：蛍光灯からＬＥＤへ付け替えたものを対象としているが、白熱電球は対象では

ないのか。 

○事務局：今年度は蛍光灯を対象として事業設計をした。来年度以降は検討していく。 

○副会長：環境フェスティバルについて、年に一度はいこいの森公園でもいいが、市の

南部の人はいこいの森にいきづらいため、ミニ版を市のあちこちの小さな公園でやっ

てもいいのではないか。 

○事務局：ご意見として承る。 

○会長：多摩六都科学館に、企画展としてＳＤＧｓを取り入れてもらうのはいかがか。 

○事務局：昨年度は市民ウィーク事業で連携することができた。今年も同様に連携して

取り組んでいきたい。 

○委員：マイクロプラスチックの問題が話題になっている。いろんな人の関心に繋げて

いくことがいいのではないか。 

○事務局：積極的に普及啓発をしていきたい。 

○委員：資料３の３ページ、みんなで外来種駆除には、「体を動かす機会を提供」と記

載があるが、これは高齢者を対象としているものなのか。 

○事務局：高齢者を対象と想定しているということではない。西東京市は健康応援都市

であることから、計画にも健康応援都市の視点を盛り込んでいる。 

○委員：ハクビシン等はどれくらいいるのか。 

○事務局：正確な数は把握していないが、市内全域に相当数いる。 

○委員：捕獲したハクビシンはどうしているのか。 

○事務局：資格のある業者に委託して処分している。 

○委員：外来種駆除で、ワルナスビを例示しているのはどうしてか。 

○事務局：第２次環境基本計画後期計画策定時に、エコプラザ西東京の登録団体にヒア

リングをしており、その内容を反映させた。 

○委員：ＳＤＧｓの普及啓発に関する展示は、どの公共施設にあるのか。 
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○事務局：エコプラザ西東京で展示している。 

○委員：ＳＤＧｓの考え方は西東京市総合計画でも位置づけるべきではないか。市庁舎

でも展示したほうがいいのではないか。 

○事務局：ＳＤＧｓの考え方は西東京市第２次総合計画・後期基本計画では、「持続可

能」といった表現でＳＤＧｓの考え方を組み込んでいる。展示については、ご意見と

して承る。 

 

（３）第二次地球温暖化対策実行計画（事務事業編）後期計画の改訂について 

○会長：続きまして、第二次地球温暖化対策実行計画（事務事業編）後期計画の改訂に

ついて事務局から説明願います。 

（事務局より資料４について説明） 

○会長：事務局からの説明に対して、何かご意見、ご質問等ありますか。 

○副会長：西東京市は「都民の健康と安全を確保する環境に関する条例」に規定する大

規模事業所に該当するのか。 

○事務局：該当しない。 

○副会長：計画の改訂にあたり、「都民の健康と安全を確保する環境に関する条例」の

内容を確認していただきたい。 

○事務局：ご指導感謝する。 

 

（４）平成 29年度西東京市環境白書・環境活動レポートの報告について 

○会長：続きまして、平成 29 年度西東京市環境白書・環境活動レポートの報告について

事務局から説明願います。 

（事務局より平成 29年度西東京市環境白書・環境活動レポートについて説明） 

○会長：事務局からの説明に対して、何かご意見、ご質問等ありますか。 

○副会長：未達成の項目もあるが、どのくらい目標に届かないのか、上位の目標・計画

についても調べておいたほうがいいのではないか。 

○事務局：ご指導感謝する。 

 

（５）その他 

○会長：その他ご意見ご質問等ございますか。 

○事務局：次回開催は 10月を予定している。 

○委員：人間は生活の中で、便利さを追求してきたが、このままではいけないと思う。

原点に返って考え直さなければならないのではないか。 

○委員：ＳＤＧｓを推進していくことがいいのではないか。 

○会長：ＳＤＧｓの取組が重要なことを周知していき、意識を醸成していくことが大切

ではないか。 

＜３ 閉会＞ 

○会長：委員の皆様から、他に何かあるか。特にご意見が無いようなので、本日の会議

は以上とする。 

 

以上 

 


